Conferencia de Desarme

13 de septiembre de 2019 Español Original: inglés

Nota verbal de fecha 3 de septiembre de 2019 dirigida a la Secretaría de la Conferencia de Desarme por la Misión Permanente de la República Socialista de Viet Nam, por la que se transmite la carta de invitación de fecha 1 de julio de 2019 dirigida al Sr. Lassina Zerbo, Secretario Ejecutivo de la Organización del Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares, y se solicita la publicación de esa carta como documento oficial del período de sesiones de 2019 de la Conferencia de Desarme

La Misión Permanente de la República Socialista de Viet Nam ante la Oficina de las Naciones Unidas, la Organización Mundial del Comercio y otras organizaciones internacionales en Ginebra saluda atentamente a la Secretaría de la Conferencia de Desarme y tiene el honor de transmitirle adjuntas dos cartas de invitación, de fechas 10 de mayo y 1 de julio de 2019, dirigidas, respectivamente, al Sr. Lim Jock Hoi, Secretario General de la Asociación de Naciones de Asia Sudoriental (ASEAN), y al Sr. Lassina Zerbo, Secretario Ejecutivo de la Organización del Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares (OTPCE). La invitación cursada al Sr. Lim Jock Hoi, Secretario General de la ASEAN, fue enviada por el Presidente del Comité de la ASEAN en Ginebra (Tailandia), en nombre de Viet Nam, en su calidad de Presidente de la Conferencia de Desarme. La Misión Permanente de Viet Nam tiene a bien solicitar que se publiquen ambas cartas como documentos oficiales de la Conferencia de Desarme para el año 2019.

La Misión Permanente de la República Socialista de Viet Nam ante la Oficina de las Naciones Unidas, la Organización Mundial del Comercio y otras organizaciones internacionales en Ginebra aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría de la Conferencia de Desarme las seguridades de su consideración más distinguida.







Carta de invitación de fecha 1 de julio de 2019, dirigida al Sr. Lassina Zerbo, Secretario Ejecutivo de la Organización del Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares, por el Excmo. Sr. Duong Chi Dung, Embajador y Representante Permanente de Viet Nam ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra

Estimado Secretario Ejecutivo,

Tengo el honor de referirme a mi carta de fecha 7 de junio de 2019, en la que expresaba mi intención de invitarlo a tomar la palabra ante el Pleno de la Conferencia de Desarme bajo mi Presidencia el 30 de julio de 2019.

Viet Nam tiene una política coherente de apoyo a todos los esfuerzos en pro del desarme y está dispuesto a encontrar la manera de hacer que este año la labor de la Conferencia de Desarme avance. En calidad de Presidente de la Conferencia de Desarme a partir del 24 de junio de 2019, mi delegación tiene previsto seguir un enfoque de doble vía: continuar los esfuerzos de redacción de un programa de trabajo y, al mismo tiempo, facilitar los debates sobre las cuestiones fundamentales de la agenda de la Conferencia de Desarme. Con este espíritu, el debate plenario sobre la "Cesación de la carrera de armamentos nucleares y desarme nuclear" (tema 1 de la agenda) se organiza con la intención de contribuir al avance de las cuestiones sustantivas de la Conferencia de Desarme este año.

Por lo tanto, espero con interés darle la bienvenida al Salón del Consejo del Palacio de las Naciones en Ginebra. el martes 30 de julio de 2019, a las 10.00 horas para intervenir ante el Pleno de la Conferencia de Desarme. Creo firmemente que sus perspectivas sobre el desarme nuclear y la no proliferación nuclear, especialmente la labor que lleva a cabo la OTPCE, serán de interés para las delegaciones de la Conferencia de Desarme.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle las seguridades de mi consideración más distinguida.

(Firmado) **Duong** Chi Dung Embajador Extraordinario y Plenipotenciario Representante Permanente de Viet Nam

2 GE.19-15895